
市政を問う

●定例会第２日目および第３日目に、１４人の議員が一般質問しました。発言順に掲載します。

12月7日 12月8日

１４議員が一般質問

議員が市の行財政全般にわたり、方針や執行
状況、所信などを質問することをいいます。
持ち時間は、議員１人あたり40分です。

一般質問とは…

竹村　仁司 議員（P16）
◆子育て世帯に選ばれるまちを

山岡　幹雄 議員（P17）
◆委託業者へのコンプライアンス確認は

加藤　敏彦 議員（P18）
◆「ゼロカーボンシティ宣言」市の見解は
◆福祉タクシーの利用制限の見直しを

近藤　武 議員（P19）
◆地域づくりへの考えは
◆立田総合運動場の今後は

石崎　誠子 議員（P20）
◆子ども医療費完全無償化の考えは
◆高齢者を取り残さない買い物支援を

真野　和久 議員（P21）
◆狭い道路の拡幅要綱をつくり援助を
◆学校検証委員会に地域の声を入れよ

神田　康史 議員（P22）
◆地籍調査に対する取り組みは

鷲野　聰明 議員（P9）
◆小中学校適正規模等基本計画の見直しは
◆財政健全化と企業誘致は

原　裕司 議員（P10）
◆高齢者の移動手段確保 今後の考えは

𠮷川　三津子 議員（P11）
◆高齢者世帯に緊急通報システムの補助を
◆学校統廃合の検討は中学校を優先せよ

髙松　幸雄 議員（P12）
◆子ども医療費助成の完全無償化を求める
◆高齢者の移動手段を考える

河合　克平 議員（P13）
◆今月４月から子ども医療費無料化拡大を
◆安心安全な佐屋駅周辺整備の前進を

佐藤　信男 議員（P14）
◆立田八開地域小中一貫校計画見直しは
◆学校施設の老朽化対策は

馬渕　紀明 議員（P15）
◆高齢者の外出、移動支援の利用拡大は
◆消防の広域化の考えは
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